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松本委員 目的

「行政サービスのムリ・ムダを洗い出し～適正な管理に繋げていきます。」
とありますが、民間に繋げていくことは、第一営利目的が先に来ることで判断
しますので質（住民サービス）の低下を招くことがないように充分に考える必
要が大切だと思います。

松本委員 1

人員減を実施することが目的化されている。
国からおりてくる事業（コロナワクチン接種、保健事業）などや新庁舎建設に
伴う人員増が見込まれ、職員の仕事の負担量の増加で、今後必要とされる
人員を把握しながらでもいいのでは。

松本委員 2

職員の質の向上を図る研修は必要です。
計画によると100名となっており、これは、大半の正規職員が研修を受けなけ
ればならない状況なのですか。
これまでも継続して研修に派遣していたと思いますが。

日高委員 4
８事業中着手できたものが１事業のみであった理由を知りたい。
（改善では取り組みの失敗となっているが、１年で結果を失敗されるようで
は、計画段階で無理があったと思われるのでは）

日高委員 6 小学校統合事業にかかる起債が目標水準を超えないよう願うばかりです。

野口委員 9

返礼品について。
令和３年度時点で取扱いのないものに関して取扱状況が”×”となっている事
を確認しましたが、令和４年度もそれらの返礼品は含まれているのでしょう
か。それともはずされているのですか。

紙上開催（資料及び説明書）に係る意見等


